



La presunta trama corrupta del PSOE tenía un «superjefe» al que los implicados llamaban «Perro»

El informe de la UCO sobre el caso de presuntas mordidas revela una estructura piramidal y la existencia de un «superjefe» | La destrucción de pruebas añade complejidad a la investigación P16-17



PEQUE SALVA AL RACING AL BORDE DEL ABISMO P32-33

Aparecen irregularidades en los gastos electorales de los partidos cántabros

El Tribunal de Cuentas también alerta sobre deficiencias en Sodercan y la Fundación Comillas

El informe reciente emitido por el Tribunal de Cuentas ha arrojado luz sobre una serie de irregularidades detectadas en relación con los gastos electorales relacionados con las elecciones autonómicas celebradas el 28 de mayo

en la región de Cantabria. Estas irregularidades, que ascienden a un total de 83.000 euros, han generado preocupación en cuanto a su adecuada justificación y su naturaleza respecto a las normativas electorales vigentes. En un análisis

detallado, se identificaron diversas categorías de gastos que no se alineaban adecuadamente con los requisitos legales establecidos. Entre estas categorías se incluyen gastos que no tenían una relación directa con la campaña electoral en sí

misma, otros que estaban prohibidos por la Ley Orgánica del Régimen Electoral General (LOREG) y aquellos que, aunque estaban justificados, no contaban con una justificación suficiente según los estándares legales. P5

El PP impulsa un plan de choque para salvar el sector primario de la región P2-3

La nieve cierra Lunada y el viento seguirá azotando la región P6

Una turista española es asaltada y violada en grupo en el norte de India P19

Salud busca soluciones para la escasez de médicos en Laredo P11

Puigdemont da por hecha la amnistía y llama a la «unilateralidad»

El expresidente catalán y prófugo de la Justicia llama a una nueva etapa de confrontación P18

Don Quijote y Pedro Sánchez

Por Jesús Carasa P15